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令和６年度 第１回江別市介護保険事業等運営委員会 質疑事項 

（１）報告事項 

ア 令和５年度地域包括支援センター運営状況について 

 
質 問・意 見 回答及び対応 

１ 
地域包括支援センターの職員の数に対する仕事量が相当な負担に

なっていると思うが、職員の増員や新たな地区割等の展望は。 

高齢者数の増加に対して、一定基準の下、職員を増やしていくこ

とになる。 

新たな地区割については、現状は考えていないが、今後について

は必要に応じて検討していく。 

２ 
地域包括支援センターの存在をＰＲする取り組みを充実させてほ

しい。 

広報えべつの活用や、地域包括支援センター職員がいろいろなと

ころに出向いて行う周知活動等に取り組んでいるが、ご要望の件に

ついても検討していく。 

 

イ 江別市地域包括支援センター運営方針について 質疑なし 

 

ウ 令和５年度介護サービス利用実績について     

エ 令和５年度介護予防・日常生活支援総合事業サービス利用実績について 

 
質 問・意 見 回答及び対応 

１ 

定期巡回・随時対応型訪問介護看護や訪問リハビリテーションに

ついて、計画値より実績値が高くなったことに対してどう評価して

いるか。 

令和５年度においても、新型コロナウィルス感染症の影響は、ま

だあったと考えている。 

また、在宅志向の高まりが増加の要因と考えている。 
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オ 令和５年度介護保険事業計画に対する自己評価について 

 
質 問・意 見 回答及び対応 

１ 給付適正化事業主要５事業とは何か。 

・要介護認定の適正化 

・ケアプラン点検 

・住宅改修等の点検 

・縦覧点検、医療情報の突合 

・介護給付費通知 

以上の５つを主要５事業という。 

２ 評価は“◎”であるが、改善された点や良くなった点は何か。 
それぞれ継続実施するという計画の目標に対して、すべて継続実

施していることから、達成できたものとして“◎”としている。 

３ 

医療のレセプト点検では、利用回数がオーバーすると支払われま

せんが、介護の縦覧点検によって利用回数がオーバーだった場合、

指導等はあるのか。 

縦覧点検では、基準を超えているかではなく、請求内容に誤りが

ないかを確認している。 

 誤りがあった場合は、事業所に正しく請求するよう働きかけてい

る。 

 

 


